

En Madrid, a 22 de junio de 2023

## **A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

### **Comunicación de información privilegiada**

A los efectos previstos en los artículos 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 del Parlamento Europeo y del Consejo de 16 de abril de 2014, sobre Abuso de Mercado y 226 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 6/2023, de 17 de marzo, y demás disposiciones concordantes, SQUIRREL MEDIA S.A. comunica la siguiente información:

#### **Squirrel Media formaliza la adquisición del GRUPO GANGA.**

Grupo Ganga, el prestigioso conglomerado empresarial dentro del sector audiovisual español, con sede principal en Madrid, es uno de los líderes en la producción española.

Ganga goza de un gran reconocimiento mundial, prueba de ello son sus más de un centenar de premios, obtenidos a lo largo de su exitosa trayectoria iniciada en marzo de 1997.

Además de las producciones audiovisuales, Grupo Ganga es propietario de un extenso y destacado catálogo, con relevantes formatos en todas las categorías. A modo de ejemplo:

- Ganga Ficción: "Cuéntame cómo pasó"; "La Última"; "HIT"; "Unidad Central Operativa"; "Desaparecida"; "Inhibidos"; "Fugitiva".
- Ganga Entretenimiento: "Dúos increíbles"; "Un país para comérselo"; "Ochéntame otra vez"; "Novéntame otra vez"; "Vamos a cocinar con José Andrés".
- Ganga Documentales: "La felicidad según Vicente Ferrer"; "Haití en construcción"; "Niger, una emergencia silenciosa"; "Yeses".
- Ganga Publicidad: produce todo tipo de formatos publicitarios.

En esta operación también se han incluido todos los activos inmobiliarios que actualmente posee Grupo Ganga, entre los que destaca su Estudio en Pinto (Madrid) de más de 8.000 m<sup>2</sup> de superficie, repartidos entre localizaciones en el exterior, platós, cabinas de montaje, postproducción, etc...

La operación formalizada en el día de hoy, consiste en la compra del 51% de las participaciones de las diferentes sociedades que componen el grupo.

Desde un **punto de vista financiero**, a modo de sumario, cabe indicar que las compañías adquiridas, tras los ajustes efectuados de todos los años anteriores, tienen un cierre del año 2022 de 22,6 millones de euros de facturación y un EBITDA de 0,666 millones.

	2022
<b>Ingresos</b>	<b>22.603</b>
<b>EBITDA</b>	<b>666</b>
<b>BENEFICIOS DESPUÉS DE IMPUESTOS</b>	<b>124</b>

(Miles de Euros)

El grupo se ha adquirido con la permanencia del equipo de gestión, de reconocido y constatado prestigio, por lo que Squirrel Media no solo crecerá con sus activos, sino que también formará parte de esta compra su know-how afianzado durante sus más de 25 años de vida.

Asimismo, el grupo se compra libre de cualquier tipo de deuda y contingencia.

Todas las adquisiciones descritas han sido financiadas en su totalidad con fondos propios de Squirrel Media.

Desde un **punto de vista industrial**, las adquisiciones referidas son de gran importancia y calado en nuestro sector.

Además del gran valor directo e intrínseco que la adquisición del Grupo Ganga aporta a Squirrel Media por sus activos, esta operación, al encuadrarse en la estrategia de crecimiento meticulosamente definida por la compañía en los últimos años, genera adicionalmente múltiples sinergias, provocando un incremento notable del valor de todos nuestros activos y, en especial, de las anteriores adquisiciones realizadas por nuestro grupo en los últimos años.

Además de lo anteriormente descrito, Squirrel Media, sumando esta nueva adquisición al catálogo ya existente, pasa a reforzar su liderazgo en la generación y distribución de contenidos, consolidando uno de los catálogos de títulos y derechos más relevantes a nivel global.

Por último, la compañía quiere informar que actualmente se encuentra en negociaciones con terceros para la integración de otras compañías nacionales e internacionales de análogas características. Consecuentemente, y para evitar interferencias en esas negociaciones, la compañía ha decidido no facilitar -en este momento- el importe de la transacción comunicada.

Atentamente,

**D. Francisco Roldán Santías**

Secretario del Consejo de

Administración de Squirrel Media, S.A.